



Stadtverband Nieder-Olm

Nieder-Olm, 08.02.2019

P r e s s e m i t t e i l u n g

Agrartage in Nieder-Olm: CDU sieht Veranstaltung auf gutem Weg

Die CDU-Bürgermeisterkandidatin Anette Haug begrüßt, dass das Dienstleistungszentrum Ländlicher Raum (DLR) Oppenheim auch zukünftig die Agrartage in Nieder-Olm veranstalten will.

Offensichtlich hat die Konzeption des DLR, der zuständigen Behörden und der Institutionen vor Ort dazu geführt, dass es für die Bewohner im unmittelbaren Umfeld der Veranstaltung lediglich zu geringen Beeinträchtigungen kam.

Haug lobt insbesondere die tatkräftige Unterstützung durch den Städtischen Bauhof. Da sie durchaus weitere Optimierungsmöglichkeiten sieht, will sie sich, wenn sie als Stadtbürgermeisterin von Nieder-Olm gewählt wird, aktiv in die Planungen für die kommenden Jahre einbringen. Zugleich will sie persönliche Ansprechpartnerin für die Bewohner im Umfeld der Agrartage sein, damit diese ihre Erfahrungen und mögliche Verbesserungsvorschläge mit einbringen können.

Für Haug sind die Agrartage eine hervorragende Gelegenheit für die Stadt Nieder-Olm, sich den Besuchern - diesmal waren es über 14.000 - als aktiver Gewerbestandort mit seinen vielfältigen Möglichkeiten zum Einkaufen zu präsentieren.

Die Agrartage sollten nach Ansicht von Anette Haug auch dazu genutzt werden, den Besuchern die touristischen Möglichkeiten der Region näherzubringen. Im Rahmen der Entwicklung des Tourismuskonzeptes für die Stadt und die Verbandsgemeinde Nieder-Olm sollte dieser Aspekt Berücksichtigung finden.

Als besonders positiv bewertet die CDU-Bürgermeisterkandidatin, dass die örtliche Gastronomie und Hotellerie sowie der Einzelhandel von dem Event profitieren.

.....

V. i. S. d. P.: CDU-Stadtverband Nieder-Olm, Vorsitzende Anette Haug